

KABAR TERBARU

Bhabinkamtibmas Polsek Surade Polres Sukabumi Aipda B. Silalahi P.B. Jalankan Door To Door System (DDS) dengan Antusias

Sukabumi - SURADE.KABARTERBARU.CO.ID

Oct 9, 2023 - 07:50



Bhabinkamtibmas Polsek Surade Polres Sukabumi Aipda B. Silalahi P.B. Jalankan Door To Door System (DDS) dengan Antusias

Pada hari Senin, tanggal 9 Oktober 2023, pukul 08.00 WIB, Bhabinkamtibmas Desa Banyumurni, Aipda B. Silalahi P.B., menjalankan kegiatan Door To Door System (DDS) yang begitu berarti. Tempat pelaksanaan kegiatan ini berada di Kp. Bakanbaru Rt.13 Rw.03, Desa Banyumurni, Kecamatan Cibitung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam pelaksanaan DDS ini, Aipda B. Silalahi P.B. dengan antusias dan dedikasi tinggi bertemu dengan warga setempat. Berikut rangkaian kegiatan yang dilakukan:

1. **Silaturahmi dan Komunikasi Sosial (Komsos):** Bhabinkamtibmas mengedepankan silaturahmi dengan warga sekaligus melakukan komunikasi sosial (Komsos). Pendekatan ini memungkinkan semua program yang ada dapat direalisasikan dengan baik, sambil mendengarkan aspirasi dan informasi penting dari masyarakat.
2. **Pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO):** Aipda B. Silalahi P.B. memberikan himbauan kepada warga untuk aktif dalam mencegah tindakan kejahatan TPPO. Warga dihimbau untuk memberitahukan kepada Bhabinkamtibmas jika ada warga yang akan bekerja di luar daerah atau ke luar negeri.
3. **Siskamling dan Ronda Malam:** Masyarakat diajak untuk aktif dalam pelaksanaan Siskamling dan ronda malam pada jam-jam rawan. Hal ini bertujuan untuk membatasi gerak para pelaku tindak kejahatan di lingkungan mereka.
4. **Larangan Membakar Lahan:** Warga diingatkan tentang larangan membuka lahan atau perkebunan dengan cara membakar. Hal ini penting untuk mencegah kebakaran lahan dan hutan, terutama saat musim kemarau yang panjang dan berisiko tinggi.
5. **Mengenalkan Program Bpk. Kapolres Sukabumi:** Aipda B. Silalahi P.B. menyampaikan program AA DEDE PRESISI CURHAT DONG (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien) yang digagas oleh Bpk. Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H. Juga, disampaikan kontak HOTLINE / WA YANDUAN-INFORMASI 0811-1699-110 Polres Sukabumi serta nomor kontak Bhabinkamtibmas Desa Banyumurni (085659390266).
6. **Promosi Super APP Polri:** Aipda B. Silalahi P.B. menyampaikan informasi tentang Super APP Polri dan mengajak keluarga dan masyarakat untuk mengunduhnya di ponsel mereka.

Selama kegiatan berlangsung, kondisi lingkungan tetap aman dan kondusif. Aipda B. Silalahi P.B. mengabadikan momen ini dengan dokumentasi yang

terlampir. Kegiatan DDS ini merupakan langkah konkret dalam membangun kedekatan antara kepolisian dan masyarakat, serta meningkatkan kesadaran akan keamanan dan ketertiban. Semoga kerja keras Bhabinkamtibmas Desa Banyumurni terus mendukung terciptanya lingkungan yang aman dan nyaman. Terimakasih atas dedikasi dan pelayanan yang luar biasa.